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兒童急性白血病標準群的治癒率高達

九成，許多小朋友經歷漫長的治療，家庭

隨時處於備戰狀態，好不容易順利抗癌成

功！但是成功之後呢 ~ ？

Raven 從 3 歲治療到 7 歲，療程走的

比預定緩慢，其中辛苦自不待言。好不容

易疾病治癒了，現在 10 歲，和所有的孩

子一樣正常上學，未來可是還長長遠遠地~

孩子的樂觀正向，除了先天的稟賦

之外，更多來自後天的教養及環境境的支

持。

媽媽淑雯和天下的媽媽都一樣，細心

照料，望子成龍、望女成鳳，各種學習的

路徑一樣不少。Raven 喜歡打球運動，養

得體格壯壯曬得黑黑一點不輸人。

媽媽淑雯也有和天下的媽媽一樣的煩

惱，那就是：小孩不愛讀書怎麼辦呢 ? 說

得也是，健康活潑天真浪漫的小朋友，要

他靜靜坐的認真讀書，不是每個

人都有這種天賦的。

沒關係，孩子還有

他喜歡的 --Raven 

喜歡動手做！

好老師讓人

永生難忘，Raven

就有這樣的好運

氣可以遇到。小三

時班導師王怡如會

■ 文 / 個管師 林秀娟

帶著孩子做各種活動，不嫌麻煩的戶外教

學。去過皮影戲館、兒童美術館、音樂館、

電影館、火車站、音樂會、麥當勞餐會，

印象最深刻的有一次去美濃踏青 -- 各種的

DIY，最後大家都採了一大袋很重的白蘿

蔔帶回家。課程學了直笛和陶笛，怡如導

師借用學校禮堂辦音樂會，積極為孩子創

造表演的舞台。並且設計精美邀請函，比

照正式規格一點都不含糊呢 ! 

Raven 邀請了他的高醫主治醫師廖優

美及當年的實習醫師林韋廷 ( 現為總醫師 )

參加他們班的音樂會，媽媽淑雯怕她們臨

時有事不能來，先告訴Raven醫師很忙的，

不一定有空。

沒想到優美醫師還問 Raven 需不需要

獻花。

熱血優美醫師和韋廷醫師果真去了，

跟著孩子一起唱唱跳跳，她們說 Raven 親

自邀請，無論如何都會來，那天還一直下

著雨…    

老師、醫師帶給孩子這麼多美好的印

記，任誰到老都會津津樂道吧 !

在 Raven 的投稿中，基金會知道了 :

『…我知道的工作裡，我最想做的工作是

「玩具設計師。」我想當玩具設計師的原

因，是因為我在住院時除了爸爸、媽媽的

陪伴之外，就是各式各樣的玩具了，像是

汽車、積木等等，帶給我很多的歡樂。我

發現其他的小朋友也都有帶玩具一起住

院，我想這玩具一定是這群小朋友沒辦法

去上學時，最佳的玩伴，因此我想設計一

些與眾不同的玩具，讓每個小朋友都有個

快樂的童年。

當個玩具設計師，我想為這些和我

一樣生病的小勇士設計一個玩具，這種玩

具可以發出聲響，當身體不舒服時，只要

摸摸它，他會發出：「要加油，勇敢一定

可以打倒病魔」有了正面的能量，全身抗

癌細胞一定會發出最強的力量，將癌細胞

一一打敗，只要抱著玩具，全身就會有一

股舒服的感覺。

我的未來不是夢，我會努力讓我的夢

想可以實現。』

於是，夢想透過玩具公會長出翅膀啟

動了。我們來到位於台中的台灣本土品牌

智高。在這裡，我們看到夢想實踐出來的

樣子：在鱷魚老師帶領下，我們動手玩積

木。接著我們進到很機密的研發部門，看

到一屋子潮帥正的哥姊，正在進行各種的

秘密任務 ~~ 原來成為玩具設計師是這麼酷

啊！    並且讓 Raven 和妹妹 Lilian 設計

自己的名字喔！ Raven 一家人等在專業級

的機台旁親眼看見 3D 立體列印出「我的

名字」，名字成型的那一刻真是興奮極了。

最後出現了一個笑容滿面的年輕董事長奶

奶帶來對小朋友的祝福。如同創辦人的理

念：希望所有的小朋友都能得幸福！為了

孩子的夢想，全體總動員了喔！ 

實踐的路途還很長。Raven 又寫到 :

『…那時的我到底還在不在是否已經順利

長大…』心裡還有不確定不安全的感覺。

沒關係，親愛的孩子慢慢來 ~ 我們在

陪小孩長大的過程，自己也在重新長一

遍，孩子就是我們的鏡子。兒童抗癌成功

離開醫院之後人生才開始，與任何普通的

孩子一樣都要經歷升學、就業和如何安身

立命的挑戰。感恩這著多優秀的老師、醫

護團隊、社會企業，陪伴著抗癌小勇士們，

勇敢實踐未來的夢想！
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